

Weltmeister Tobias Schad trägt sich ins Goldene Buch ein



Während der offiziellen Feierlichkeiten für Tobias Schad, der vor wenigen Tagen den Weltmeistertitel im Leichtgewichtsachter gewann, trug sich der Ruderer in das Goldene Buch der Stadt Mühlheim ein. Bürgermeister Daniel Tybussek und der Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter gratulierten dem 24-Jährigen zum Erfolg, überreichten Präsente und wünschten ihm für seine Zukunft alles Gute.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de